
基隆市立安心幼兒園 110學年度第一次家長委員會會議紀錄 

一、 時間:110年 9月 16日(四)下午 20:00 

二、 地點:安心本園一樓中庭 

三、 主席:朱會長源清                       紀錄:葉修妤組長 

四、 出席人員:詳如簽到表 

壹、 主席致詞 

謝謝各位委員的支持，有幸選上會長，會盡最大的努力服務我們的

安心及各分班，支持學校與老師，和各位委員一起努力，互相交

流，讓學校愈來愈好，中秋佳節將至，也預祝各為辛苦的老師及各

位委員中秋節快樂。 

貳、 報告事項 

略 

 

參、 提案討論 

案由一：有關本年度教師節禮物，提請討論。 

說  明：教師節將至，感謝老師辛苦的教導及照顧孩子，家長委員

會擬採購由公益團體製作的手工香皂一組，作為本年度教師節禮

物。 

決  議：全體委員同意，通過。 

 

案由二:召開本學期第二次家長委員會議，研討年度相關活動，提請

辦理。 

說  明：研討年度相關活動內容，因本園活動仍未完全擬定，無法

於今日討論。 

決  議：將於 110年 10月 13日(三)晚間 7點召開。 

 

肆、臨時動議 

 案由一：除了疫情之外，腸病毒也是令人擔憂，學校如何因應，提

請討論。(提案人：六堵分班委員林柏鈞) 

說  明：學校除了酒精消毒，家長建議添購霧化消毒門，讓幼兒通

過即可進行全身性消毒。 

園所回覆：基於安全考量，顧及幼生年紀小，通過消毒門時無法像

成人一樣會主動閉上眼睛，噴霧細小會觸及眼球，加上有考量有幼

生為過敏體質，會對消毒劑產生不良反應，所以目前仍暫時以霧化

槍，由人員控制，進行消毒。 

決  議：將與教育處進行討論。 

 

伍、散會 

   下午 21時 00分整。 

                                      


